

Folio 45

Mi nombre es Graciela Rodríguez, y el nombre de mi esposo es Carlos Ernesto López Cruz. Ese día estábamos en mi casa, con mi hija. Incluso se supone que ya no iba a salir, entonces ya agarró e iba a ver una entrevista de trabajo y ya él de que agarró para salir. El caso es que agarró y me pidió para su camión porque no traía y ya yo agarré y le dí, se despidió de nosotras, de mí y de mi hija la más grande y ya se salió. Estuvimos platicando por teléfono, nos peleamos y él me bloqueó, como a las 3 de la tarde yo le marqué para ver qué estaba haciendo, me dijo que estaba y ya yo le dije que si iba a regresar, pues no estaba haciendo nada. Incluso él cuando no trabajaba, él regresaba a la casa.

Aunque estuviéramos peleados pues el siempre me avisaba, siempre estaba en comunicación. Pero pues ya a mí en la tarde ya no me dijo, ahora si que por hablarle otra vez ni nada. Se me hizo raro porque luego si hace su berrinche y ya luego me desbloqueaba. Entonces le digo que se me hizo raro que ya no me contestaba. Ya como a las 9 de la noche le marqué y no me contestaba, no me contestaba. Pues ya yo me empecé a preocupar porque ahora si que ni se comunicaba conmigo ni nada. Pues ya, pasó la noche, la madrugada y no llegaba, y al otro día pues seguía esperando. Incluso fui a la escuela y pues estuve esperando a ver si se podía comunicar conmigo.

Mi mamá le marcó, o sea, sin querer a su número y me dijo que ya entraban las llamadas y ya me contestó una persona, era una mujer y ya pues yo le dije, la verdad enojada, le dije que por qué me contestaba ella el teléfono, y ella me dijo: "¿Y quién es tu esposo?", le dije: "Pablo" y me dijo: "Ah, es Carlos López, lo que pasa es que a tu esposo se le dio de baja el chip que él traía". Porque haz de cuenta que el teléfono que él traía era de una empresa donde ya tenía como un mes que él había salido de trabajar y él se quedó con ese número. Bueno igual y por eso él no se pudo comunicar conmigo, porque no trae chip y así. Pues al momento no se me hizo raro, pero a partir de ese momento todavía me tranquilice un poco, a lo mejor en la noche regresa, a lo mejor salió de viaje, llega al rato o no se puede comunicar conmigo. Pero ya no, y ya como cuando ya pasó un tiempo, yo todavía estuve en mi casa y pues ya de ahí se puso mala la situación.

Pues ya yo estuve preguntando a mucha gente, a sus amigos, si no sabían algo, algunos de ellos comentaban de que el andaba en el patio y que ya lo habían matado. Lo habían tirado en un basurero, junto con otras personas.